

Bailly est officiellement jumelée

AVEC ALBION (MICHIGAN, US)

Bailly a officialisé son jumelage avec Albion (USA), le vendredi 17 septembre 2010, lors d'une cérémonie tenue dans les locaux de l'université d'Albion. Les maires d'Albion et de Bailly ont témoigné de leur engagement pour soutenir les échanges entre les deux communes dans la continuité de ce qui a été engagé par la municipalité de Noisy-le-Roi.

Cette cérémonie s'est tenue en présence de deux présidentes d'université, celle d'Albion, Mme Donna Randall, et celle de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (UVSQ), Mme Sylvie Faucheux. La vice-présidente de l'université d'Albion était également présente ainsi que de nombreux représentants du corps professoral et du conseil municipal d'Albion.

Côté français, la délégation était composée du maire de Bailly, Claude Jamati, de Danielle Cordier, adjointe au maire en charge de la Culture, de Roland Villeval adjoint en charge des Sports et président du Sibano et d'Alain Loppinet adjoint au maire en charge des transports qui représentait le Lions Club de Bailly/Noisy le Roi. Michel Colin, maire de Noisy le Roi, Marie-Noëlle Dupuy, adjointe au maire chargée de la communication et du jumelage complétaient cette délégation ainsi que Annick Theis-Viémont et François Amet pour le comité de jumelage.

Ce voyage fut l'occasion de renforcer les liens qui unissent les villes depuis 13 ans maintenant.

Le consul de France, Graham Paul, a honoré de sa présence un dîner donné en l'honneur de cette signature. Il a exprimé sa grande satisfaction pour le travail mené dans le cadre de ce jumelage qui se traduit par des échanges au niveau universitaire ou du collège, l'accueil de stagiaires de part et d'autre, les échanges de seniors, etc... La liste des activités est bien fournie et témoigne de la profondeur des relations entre nos communes.

Le président du Rotary Club de Saint-Nom-La-Bretèche M. Courson, et son épouse étaient également présents pour soutenir les actions en direction des jeunes et des stagiaires en entreprise en particulier. Des actions ont déjà été menées avec le soutien des deux Rotary clubs.

Ce voyage fut dense en rendez-vous et en réunions :

- un rendez-vous avec les présidentes d'université, une réunion de travail pour



développer les relations UVSQ et Albion pour des échanges d'étudiants et de professeurs,

- une visite complète des installations sportives et 3 réunions de travail avec les responsables sportifs de la ville, du lycée et de l'université. Ceux-ci ont été invités à venir à Bailly - Noisy le Roi pour le semi-marathon qui se tient le dernier week-end de mars. Un camp de football pourrait être organisé l'été prochain. Les échanges avec le tennis club ont aussi été évoqués ainsi que le basket.
- une réunion de travail avec le Gerstacker Institute de l'université d'Albion, avec lequel un partenariat a été établi avec la Chambre de commerce de Versailles pour l'ESCIA, École supérieure de gestion et de finance de la CCI de Versailles à Cergy. Le programme fonctionne très bien.
- une réunion de travail avec la directrice du développement professionnel pour augmenter les stages en entreprise tant à Albion qu'à Bailly ou Noisy le Roi. 5 stagiaires américains sont tentés par cette expérience, chez nous.
- une réunion de travail avec la directrice du programme d'accueil des étudiants étrangers de l'université
- une réunion de travail avec un professeur de musique qui est invité à participer aux festivités du 40^e anniversaire de l'École de musique de Noisy le Roi - Bailly, en mars prochain, dans l'objectif de développer les échanges culturels et musicaux.
- une réunion de travail avec le "superintendant" des écoles d'Albion. Une initia-

tive a été proposée pour développer les relations entre les écoles de nos communes et celles d'Albion par le biais de vidéos diffusées par internet. Le superintendant a été invité à venir à Bailly-Noisy le Roi, en mars aussi.

- la participation à un cours de français donné par le professeur qui suit les échanges scolaires entre Noisy le Roi/Bailly et Albion
- deux réunions de travail avec le comité de jumelage d'Albion sous l'égide de sa présidente Mme Michelle Mueller.

Quelques moments de détente ont parsemé ce séjour enrichissant, productif et dense : participer à la parade du Festival of the Forks, fête de la ville ; assister à un match de football américain de l'équipe de l'université et visiter les campus d'Albion et celui d'Ann Arbor qui accueille notamment environ 40 000 étudiants.

Les liens amicaux s'approfondissent, les relations s'intensifient dans l'objectif de donner aux concitoyens de Bailly et Noisy le Roi l'occasion de découvrir d'autres cultures et de développer leurs connaissances linguistiques.

Si vous souhaitez plus d'informations, n'hésitez pas à contacter le CJNRB (www.cjnrb.fr ; cjnr@club-internet.fr)

Annick Theis-Viémont

Présidente du CJNRB

Un poste d'Assistant professeur à l'université d'Albion, dans le département des langues étrangères, pour l'année universitaire 2011-2012 est proposé à tout jeune de Noisy le Roi/Bailly. Le poste s'adresse à un jeune (22-25 ans) pour la durée d'une année universitaire américaine (août-juin) qui souhaite bénéficier d'une immersion longue sur un campus américain. La charge de travail est assez légère et il s'agit plus d'animation que de cours doctoraux. Le comité de jumelage peut vous aider et vous renseigner concernant les démarches administratives pour arriver à obtenir ce poste.